

Bogotá, diciembre 6 de 2025

CONSEJO GREMIAL NACIONAL

Estimados colegas,

El 2026 será un año decisivo para el país y para el sector empresarial que representamos. La culminación de un ciclo de Gobierno, las elecciones legislativas y presidenciales, y los debates propios de la transición política configuran un entorno donde la voz del Consejo Gremial Nacional deberá ser más firme, estratégica y coordinada que nunca. Es un momento que exige liderazgo constructivo, claridad de propósito y una defensa técnica, rigurosa y unificada del papel del sector productivo en la sociedad.

En los últimos tres años hemos visto cómo el debate público ha estado marcado por tensiones entre el Gobierno Nacional y distintos sectores productivos. Actividades como el gas natural, el petróleo y la minería han recibido cuestionamientos desde instancias oficiales, al tiempo que el deterioro de la seguridad en los territorios y las tensiones diplomáticas con nuestro principal socio comercial han introducido incertidumbre en sectores estratégicos.

Aún en medio de estas circunstancias, los empresarios han sostenido su compromiso con el país, defendiendo intereses legítimos que se traducen en empleo, inversión, innovación y oportunidades para millones de colombianos. Esa es nuestra esencia, construir país incluso cuando el entorno es adverso.

Quienes han liderado el CGN han debido enfrentar un escenario complejo, representando con responsabilidad nuestros principios ante el Estado y ante la opinión pública. Su labor ha sido fundamental para reivindicar la importancia de la seguridad jurídica, para preservar la confianza empresarial y para defender la legitimidad del trabajo gremial en la democracia.

Por ello, y reconociendo la magnitud de los desafíos que enfrentaremos en 2026, los abajo firmantes proponemos a Luz Stella Murgas, Presidenta de Naturgas, como Presidenta del Consejo Gremial Nacional, y a Nicolás Pérez Marulanda, Presidente de Fedepalma, como Vicepresidente del Consejo Gremial Nacional, para el año 2026.

Estamos convencidos de que su capacidad de liderazgo, su experiencia y su

compromiso con la agenda gremial permitirán conducir al CGN con claridad estratégica en un año crucial para la inversión, la institucionalidad y el futuro económico del país.

Cordialmente,

Jorge Enrique Bedoya
SAC

Juan Camilo Nariño
ACM

Germán Bahamon
Federación Nacional de Cafeteros

José Andrés Duarte
Cotelco

Daniel Mitchell Restrepo
Acoplásticos

Bruce MacMaster
ANDI

Jairo Pulecio
ACOPI

Jonathan Malagón
Asobancaria

Jeffrey Fajardo
PorkColombia

Gonzalo Andrés Moreno
FENAVI